
Ｒ4.9.17 新入生学校説明会❷  

質問・意見・要望 回 答 

ベストは指定ですか。 指定のベストがあります。 

新体操部は何人いますか。 ４名です。 

改築工事は仕方がない。体育・運動会・部活で無理な対応は必要ありま

せん。最小限の代替えでかまいません。先生方の負担となることの方が

心配です。（運動会なくてもよいのでは？）一人一人の生徒をしっかりと見

ていただくことが一番大事なことと考えます。 

ご意見ありがとうございます。工事の状況が具体的に把握でき次第、生徒の負担を考

慮しながら様々な代替措置について検討していきます。 

ダンス部がなくなった理由を教えてください。生徒がつくりたい部をつくるこ

とは可能でしょうか。つくれるとしたらどのようにすればよいか。 

もともと地域のクラブチームから部活になっています。その際、ダンスの大会にも参加し

たことはありますがダンス部としての活動はありません。部活紹介のビデオで新体操・ダ

ンス部と表記してしまい誤解を生むことになってしまいました。申し訳ありません。また、

部活動の新設については指導者や顧問が足りない現状を踏まえると非常に難しいで

す。 

志村四中が近隣の中学に勝っている自慢の点・良い点を最低１つ，でき

れば３つ教えてください。また，それが実現できている理由を具体的に教

えてください。 

志村四中の生徒の良いところは生徒が皆素直であるところです。特に皆元気にあいさつ

ができます。各ご家庭によるところですが、よりよい志四中キャンペーン等生徒会活動で

も促しています。また、学校行事では、その素直な性格を背景に目標に向かって迷いな

く団結する力があり成長の糧になっています。 

教室・体育館に冷暖房は整っていますか。 整っています。 

制服のパンフレットをいただくことができませんでした。後日いただくことは

可能でしょうか。 

大変申し訳ありませんでした。ご足労をおかけしますが後日中学校、事務室まで取りに

来ていただけると助かります。 

 

 

 

 

 


